

Propuesta del Grupo de Trabajo de Políticas para la APdeRetiro

En la asamblea aniversario del día 15 en Sol hemos percibido el gran trabajo realizado por las asambleas de barrios en este año pasado, especialmente cuando leyeron la lista de las casi cien propuestas que habían salido de todas ellas. Os recomiendo que para verlas os metáis en <http://propongo.tomalaplaza.net/> .

Nos congratulamos de que el año transcurrido ha producido muchos frutos, entre ellos crear estas estructuras de participación y la gran aportación de ideas y propuestas surgidas en nuestras asambleas. Ahora es el momento de pasar a la acción, porque SIN ACCIÓN NO HAY MOVIMIENTO.

Pensamos que una acción muy interesante es dejar en evidencia la insuficiencia y la corrupción de la actual democracia española, a base de que hagamos uso del mecanismo de la “Iniciativa Legislativa Popular” (ILP) y preparar la tramitación de dos temas de gran calado que, con el consenso de más de 500.000 ciudadanos a través de cientos de nuestras asambleas, pudiéramos llevar hasta las puertas del Congreso aunque allí, es casi seguro que serían rechazadas (por eso quedarán en evidencia) pero el impacto mediático del acto y nuestra unión y la solidez de nuestras demandas como “15 M” serían de nuevo un ejemplo para otras naciones que, como nosotros, se van convenciendo de la necesidad de cambiar el modelo económico de producción y un nuevo orden internacional, basados en la participación ciudadana y la justicia social, con todo lo que eso lleva consigo.

Nuestro objetivo es “abrir el melón” de las ILP con esas 100 propuestas de cambio que ya tenemos, y otras 100 o 1.000 más que van a seguir surgiendo, apuntando al cambio a largo plazo, el cambio de nuestros sueños que, necesariamente, tendremos que conseguir antes del año 2050 (la mitad del siglo) o nada . También pueden servir de ejemplo y orientación a estos políticos atrofiados, que nos acusan de no saber realmente lo que queremos y de sólo crear problemas pero no ofrecer soluciones, de nuestra fuerte determinación para conseguir los cambios que son inevitables.

Los dos temas que hemos seleccionado para pasar a la acción convirtiéndolos en dos ILPs, con el consenso más transparente y más amplio posible de todo el 15 M, son:

- 1) Reforma en Profundidad de la Ley Electoral (es el ariete para romper el Sistema)
- 2) Plan Urgente con Soluciones al Desempleo. Lema: “Hay Alternativas”, hacia el Nuevo Modelo Económico del siglo XXI. (Incluimos libro adjunto en PDF)

PROPONEMOS: Solicitar los apoyos necesarios primero en nuestra AP de Retiro, para que eleve esta propuesta a la Asamblea de Sol, para que se difunda esta iniciativa y se formen dos grupos de trabajo, a) de Economía y b) Legal; para elaborar las dos propuestas de ILP con toda su documentación técnica y requisitos

Una vez elaboradas esas dos ILPs documentadas, darán la vuelta a España con su redacción final para conseguir las 500.001 firmas, para cada ILP, y consensuar su envío a las Cortes.

- 1. Reforma Urgente y Profunda de la Ley Electoral.** Por Referéndum Nacional
Principio Clave: La Soberanía es del Pueblo. Se manifiesta en Asambleas por distritos y de forma consecuente para todos los asuntos de interés colectivo. Elecciones ascendentes, desde barrios, o pueblos, hasta Parlamentos locales y nacionales. Los Cargos elegidos no deciden, solo gestionan el mandato recibido. Se definirá la necesidad o no de la segunda Cámara o Senado. Si lo hay, no será de partidos políticos, sino de representación territorial para la unión del Estado Confederal o equivalente. Elegimos Expertos y Notables (p.ejº J.L. Sampedro)
Elección directa: Un ciudadano un voto. Votamos soluciones antes que candidatos
Validez del voto por medios telemáticos y corrientes de opinión, válido por las redes sociales con las debidas garantías legales y técnicas.
Sueldos y condiciones laborales de cargos públicos, serán normalizados y en cuantías similares a otros oficios. El Presidente y/o Primer Ministro lo será por elección directa y sufragio universal.
Ninguna zona de toda la administración pública tendrá vía ni resquicio para hacer negocio ni enriquecerse en política. Condenas duras a cargos públicos corruptos
Se rendirán cuentas, claras y limpias. Transparencia en todos los estamentos del Estado. Auditorías externas por peritos especializados. Toda la información del Estado es transparente y accesible para cualquier ciudadano. Etc
- 2. Plan de Tratamiento de Choque Contra el Desempleo.** Aprobar por Referéndum
El objetivo del plan es conseguir que haya trabajo para todos. Es un deber y un derecho de la persona. **Crear urgente 4,5 millones de empleos**
Solicitaremos ideas sobre como reducir el desempleo, por ejemplo, se reduce:
Por un mejor reparto del trabajo total entre todos: Jornadas laborales más cortas
Por mejor cobertura de los servicios deficitarios: Sanidad, Justicia, Educación, ...
Por mas prestaciones sociales: Desde natalidad a la vejez, dependencias, I+D, ...
Por más eficiencia en la producción, ampliar horarios para usar K productivo
Por el uso de nuevas tecnologías y nuevos métodos de trabajo
Por el uso racional de la energía. Intensificar uso energías limpias y **renovables**
Por producir para la exportación. Incluso exportar al tercer mundo, hay necesidad
Por organizarnos en cooperativas populares, como las que tenemos ya experiencia
Y se financia todo esto recomponiendo el cuadro macroeconómico y presupuestos
Persiguiendo duramente el fraude fiscal. Guerra a la corrupción en todo nivel
Recuperando dinero en bancos extranjeros y paraísos fiscales
Apuesta firme por la revolución energética. Será el factor clave del Siglo XXI
Invertir en este plan el importe que ahora se destina a pagar el desempleo,
Y, con deuda pública si es preciso, porque supera la crisis, la confianza y la economía crecen cuando todos trabajan. El futuro asume el pago de las deudas
Y el problema también se resuelve por el factor ¡SOLIDARIDAD!
Los sindicatos y los trabajadores nos implicamos en dar soluciones, basadas en tener solidaridad. Aceptamos establecer jornadas de trabajo de 6 horas y reducir sueldos del 2 al 20% (con criterios flexibles para no dañar a los muy necesitados).
Se reduce el desempleo creando mas y mejores servicios para conciliar la vida familiar: Guarderías con más horarios, plazas escolares, asistencia a domicilio ...
Ampliar turnos en todos los servicios públicos hoy saturados: Hospitales, Juzgados Ambulatorios, Colegios, Investigación, Administración Pública, etc.
Todo lo anterior generará Oferta de empleo público por más de UN millón de empleos por 3 años, renovables pero no vitalicios. Ahora, en el sector privado:
Fomentar y crear cooperativas: agrícolas, industriales o servicios, para autoempleo en cientos de actividades que serán enumeradas y definidas entre todos
Ampliar la actividad: Horarios de trabajo de 12 horas en oficinas, industrias, comercios, etc. Compromisos de 2 puestos de trabajo, cada uno por 6 horas.
Campaña para pymes: Amplíe horarios y contrate 1 empleado más, exento de coste en SS. Buscar apoyos de todas las partes implicadas

Producción dirigida a la exportación, o en planes de ayuda al tercer mundo
Fomentar el uso de energías limpias. Un plan ambicioso para usarlas también en hogares y pequeños edificios, para autoconsumo. Creará trabajo para instaladores y logrará ahorro energético. Disminución de la factura del petróleo. Todos estos ingresos más la recuperación de dinero del fraude fiscal, serán dedicados a financiar el cambio en la dirección del nuevo modelo económico y social.
Trabajar menos y tener más servicios aumenta la felicidad. Trabajando todos se estimula la economía y se dinamiza el mercado de trabajo. Más producción y recursos mejor utilizados nos meten en una senda de eficacia y crecimiento, frente al despilfarro del consumismo. Caminar hacia un Nuevo Contrato Social en el que La Persona sea el Eje de la Economía. Antes que medir ratios como el Producto Interior Bruto, o el Índice de Crecimiento en cualquier sector o materia, queremos medir por Índices de Felicidad Ciudadana.

Proponemos llevar al Congreso una o dos iniciativas legislativas por año, firmadas por la mayoría de los seguidores del 15M, ya que nos dan mucha fuerza y capacidad para influir en los cambios. Tardaremos cinco, o diez, o veinte años, pero si todos lo apoyamos SE PUEDE. ES SEGURO QUE SE PUEDE.

Recordad: NO TENEMOS PRISA, PORQUE VAMOS LEJOS. ¡Ánimo Compañeros!

gtpolitica_retiro@googlegroups.com

El cambio político global

Plantear como debería estar el mundo en el año 2050, para que sea habitable

GOBERNANZA MUNDIAL

1. Constitución de un gobierno mundial que permita compensar y reducir el poder de los grupos privados internacionales, así como facilitar la instauración de un mundo diferente.
2. Asunción de competencia ejecutiva por parte de Naciones Unidas para la adopción de decisiones en materia económica y financiera, y siempre subordinando sus decisiones a la Declaración de Derechos Humanos.
3. Democracia real y participativa en todos los países y democratización de los organismos internacionales como el Banco Mundial, el Fondo Monetario Internacional y Naciones Unidas con votos no vinculados a la riqueza, ni derecho a veto.
4. Obligación de que los países respeten e implementen los derechos humanos definidos por la Declaración de Derechos Humanos de las Naciones Unidas para poder ser admitidos en las organizaciones internacionales.

(Del libro "Hay alternativas" de Vicenç Navarro, Juan Torres y Alberto Garzón)
Que adjuntamos en formato PDF